
Protokoll über die Sitzung des Fachschaftsrates (FSR) vom 02.02.2017

Anwesende: Dani, Marius, Finni, Marlon, Linda, Tjark, James, Bennet, Tietz, Matti, Jenny,
Paula, Tim, Hannah, Nele, Alex, Berndt, Jona, Nico, Vivi, Zischler
Protokollant: Tietz
Beginn: 20:15 Uhr Ende: 22:20 Uhr

TOP 1 Protokoll/Sprechstunde/Anträge 
Protokoll wird nachgereicht. In der Sprechstunde war nichts. Nächste Woche findet die 
Sprechstunde an der Wahlurne statt. Es werden Rechnungen für Plakat druck, Flyer und 
Historiker Kino an Jenny gegeben.

TOP 2 Historiker Kino
Diskussion über Kooperation mit HdG → es ist klar das eine Kooperation erwünscht ist. 
Auch eine Zusammenarbeit mit den Medienwissenschaftlern wäre denkbar. 

TOP 3 Hopo
Bericht aus der Strukturkommission: QV Mittel werden ausgezahlt. Der 2 Fach Master ist 
nun einem Master mit einem „Beifach“ gewichen. Diesen sehen wir kritisch. 
Bericht von der FK: Die zwei Mediziner Fachschaften werden zusammengelegt. Die 
Wahlordnung der Fsen wird mal wieder bearbeitet. Die Vorankündigung für Riga wurde 
angenommen. Unsere Satzungsänderung muss noch in der Aktut veröffentlicht werden.

TOP 4 Institustvorstand
Bennet und Tietz berichten:

• Auslastung im Bachelor bei 110% und im Master bei 100%
• Verkürzung der Öffnungszeiten des HistSems während der vorlesungsfreien Zeit
• Beifach Master
• Betreuung von Masterarbeiten nur durch Lehrpersonen die auch in der 

entsprechenden Fachrichtung lehren.

TOP 5 Wahl
Liste für die Urnenschichten ist fast voll.

TOP 6 Semesterabschluss
Treffen um 18:45 am Histsem. Aufgebaut wird auf jeden Fall die Feuerschale und je nch 
Wetter ein Pavillon 

TOP 7 Reise
Erweiterung des Programms um den Besuch des Parlaments und evtl der Diskussion mit 
dem Autor eines Buches über die KGB Verbrechen

TOP 8 Podiumsdiskussion
Die kommende Veranstaltung erfolgt mit freundlicher Unterstützung der Naumann-Stiftung.
Wir freuen uns auf die Veranstaltung. Allerdings klingt in der folgenden Diskussion an, ob 
wir nicht zu sehr in die Politik abrutschen und vor allem wird darauf hingewiesen, dass der 
Schwerpunkt momentan zu sehr auf der Neuzeit liegt und wir auch versuchen sollten noch
mehr andere Epochen abzudecken.
Außerdem sollten wir erst mal die kommende Veranstaltung einmal erfolgreich hinter uns 
gebracht haben bevor wir uns da jetzt auf die Etablierung in Form einer Reihe einlassen.  



TOP 9 Öffi
Das Plakat zur Wahl sorgt für Diskussionen. Wir denken das diese Art der Werbung auf 
jeden Fall gut ist damit die Studierenden sich ein Bild von ihren Kandidaten machen 
können. Aber: Jede Werbung muss immer an alle Abteilungen!

TOP 10 Sonstiges
• Der Internetanschluss im FS-Raum ist immer noch nicht funktionstüchtig.


